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たくさん お世話になりました 

❶授業参観・PTA総会・学級懇談会 

4月 22日（土）、おそらく、これら年度はじめの

PTA イベントが、分散でもオンラインでもない対面・

参集型で３つそろって実施されたのは、令和初では

ないのかな・・・と思っています。 

やはり、皆さんが揃い、顔を合わせる臨場感、熱量

等々、この日が戻ってきて良かったなとしみじみ感じ

ました。教室に入りきれないくらいの多くのご参観を

いただき、廊下からも見守っておられるおうちの方の

姿に、美咲野の子供たちにしっかり力を付けていこ

う！と改めて、思ったところです。 

総会に当たっては、皆様のご協力で円滑な審議・

進行ができました。 

最後になりましたが、役員の皆様には準備・片付

け等の運営等々、大変お世話になりました。とても心

強く思いました。                              

❷玄関先訪問 

私の時代は家庭訪問の際、お子さんの学習スペ

ース（勉強部屋）も拝見しておりました。現時点では、

お宅の中に入ることは控えさせていただいておりま

す。それでも、おうちの方とお話し、顔見知りになって

戻ってくる本校職員の安心した顔に、おうちの方との

連携の 1歩を進められたかなと感じています。お仕

事を調整された方も多いと聞いております。 

大変お世話になりました。ありがとうございました。 

令和５年度運動会 少しずつ動き始めました 

❶体育フェスティバルから運動会へ 

この 3年間のコロナ禍の中では、感染拡大予防

のため、学年部ごとの分散と参加人数の制限により、

体育科学習の発表のような形で行ってきました。 

本年度は、運動会の形に戻し、○赤・白・青の三団

構成○各学年で徒走（またはリレー）と表現の２種目 

○応援合戦あり○半日開催の弁当なし という形で

計画しています。また、５月８日には、新型コロナ感染

症が５類に移行することから、参観の人数制限は解

除することになります。 

❷今年の特色は、こどもプロデュース 

  大人の指示ばかりでなはく、子供たちが考える・提

案する活動を大切にしたいと考えています。「自分た

ちで創りあげる運動会」の醍醐味、達成感を味わい、

大きく成長してほしいと思っています。 

❸ＰＴＡ役員さんとの打合せ 

  4月 26日（水）、校長室にて、井崎会長、青木委

員長（スポーツ委員会）をはじめ、副会長、スポーツ

委員会副委員長の皆さんにお越しいただき、準備等

の打合せを行いました。 

  本校の運動会を経験した職員が少なく、疑問や迷 

いもありましたが、たくさん 

ご相談にのっていただき、 

様々な？？？が解決。 

とてもありがたい時間でした。 

お世話になりました。 

〔タイトル写真：３年３組学級目標〕 

学校を創る“当事者”たち ～児童会目標決定～ 

26日の代表委員会で、児童会目標について話し合いがなさ

れました。事前のアンケートを基に考えた案を協議、付け加えた

い言葉や願い等、様々な意見が出されました。翌日、児童企画

委員長の千保さんが、決定した目標を報告してくれました。 

「助け合いと努力で、一人一人が輝き、笑顔あふれる、 

あいさつ日本一の美咲野小学校にしよう」 

これは、グランドデザインにも加えるつもりです。 

ちなみに右図はアンケート結果をテキストマイニングで示したもの。
紙媒体で調査していた頃と比べものにならないくらい、タブレットは本
当に便利なんです。（作成したのは担当の本田教諭です・・・(^^)）  


